

# EL MUNDO

MIÉRCOLES 31 DE OCTUBRE DE 2007  
Año XIX. Número: 6.527

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID  
Precio: 1 euro. Con Fórmula 1: 7,95 euros más

'CASO MADELEINE' / Los McCann pagaron dos letras de su hipoteca con donaciones para la investigación / 31

## Las penas a los 8 acusados clave definirán la sentencia del 11-M

**El Tribunal** determinará si Belhadj, 'El Egipcio' y Haski son condenados a 38.962 años cada uno como autores intelectuales de la masacre...

**...Si Zougam y Bouchar** deben ser condenados a otros 38.960 años cada uno como autores materiales de la matanza...

**...Y si Trashorras, Zouhier y Gnaoui** deben ser condenados a más de 38.900 años cada uno como cooperadores necesarios

MANUEL MARRACO  
MADRID.- Los magistrados Javier Gómez Bermúdez, Alfonso Guevara y Fernando García Nicolás harán pública hoy una sentencia que sólo ayer dieron por concluida y que fijará, al menos hasta que el Tribunal Supremo se pronuncie, los hechos

probados sobre los atentados del 11 de Marzo. El fallo se hará público a partir de las 11 de la mañana en la sede de la Audiencia Nacional en la

Casa de Campo, el mismo escenario que durante cinco meses acogió a jueces, acusados, fiscales, abogados, testigos y peritos.

Aunque al final del juicio el banquillo tenía 28 ocupantes, serán ocho los que definirán el resultado de la investigación. Se trata de aquéllos a los que la Fiscalía puso el sello de autores y para los que pidió casi 39.000 años de cárcel.



elmundo.es ▶ Especial: Siga la sentencia en directo

Sigue en página 8

## Bermejo asimila a Batasuna con un 'borracho' y a Ibarretxe con un chófer que le 'lleva al hospital'

MARCOS IRIARTE  
BILBAO.- Ya es oficial. Juan José Ibarretxe y Patxi López serán juzgados en el Tribunal Superior de Justicia del País Vasco por haber mantenido encuentros políticos con la ilegalizada Batasuna; un juicio histórico que el ministro de Justicia, Mariano Fernández Bermejo, trató ayer de minimizar al comparar los hechos que serán juzgados con el traslado de un «borracho» a su «coche» o a un «hospital».

Sigue en página 12  
Editorial en página 3



El ministro de Cultura, César Antonio Molina, Sonsoles Espinosa, el presidente José Luis Rodríguez Zapatero, los Reyes y el Príncipe Felipe posan bajo el cuadro 'El fusilamiento de Torrijos' (Antonio Gisbert, 1888), ayer, en la inauguración de la ampliación del Prado. El lienzo escenifica la ejecución de los liberales ordenada por Fernando VII. / KIKE PARA

### ANTE EL RETRATO DE LOS LIBERALES FUSILADOS POR EL ABSOLUTISMO

## El Rey elogia la ampliación del Prado como fruto del consenso y símbolo de una 'gran nación'

ANTONIO LUCAS  
MADRID.- El futuro ha tomado forma en el Museo del Prado. Tras 10 años de tensiones, la pinacoteca cierra el capítulo de su ampliación y da cuerpo a lo que ya es una de las primeras instituciones museísticas del mundo. Don Juan Carlos presidió ayer la más ambiciosa renovación del museo en sus casi dos

siglos de andadura y recordó que el Prado «contribuye a identificarnos como gran nación». Un acto oficial que culminó con un posado frente a la obra *El fusilamiento de Torrijos* (1888), del pintor Antonio Gisbert, icono de la defensa de las libertades frente al absolutismo monárquico.

Sigue en página 50  
Editorial en página 3

## Los alimentos y el petróleo disparan la inflación casi un punto en un mes

F. NÚÑEZ / P. GARCÍA  
MADRID.- El IPC ha subido nueve décimas en un mes, hasta situarse en octubre, en contra de los pronósticos del Ministerio de Economía, en el 3,6%, esto es, 1,6 puntos por encima del objetivo previsto para todo el año. Se trata del mayor aumento en este mes desde 1983. El coste para las cuentas públicas y las empresas será de 5.000 millones de euros.

Sigue en página 38



Dos azafatas españolas, ayer, en Chad. / AFP

## Exteriores defiende la inocencia de los españoles en Chad

Páginas 24 y 25

### OTRAS NOTICIAS

Zapatero obligó a cortar el servicio de Cercanías para terminar las obras del AVE en contra del criterio de Montilla

Página 20

3.000 peluquerías de Madrid se convierten en asesorías contra la violencia de género

M2/La Revista diaria de Madrid

Este viernes

# EuroBote

# 40

Un único acertante puede ganar millones de €

Loterías y Apuestas del Estado

EuroMillones